

04. Juni 2016

## "Ein Quantensprung"

Sparkasse in neuen Räume / Offene Türen am Städtlitag.



Vorstand Klaus Jost, Vorstandsvorsitzender André Marker (beide Sparkasse Lörrach-Rheinfelden), Bauträger Thomas Kammerer, Geschäftsstellenleiter Felix Hodapp, Vorstand Rainer Liebenow (Sparkasse Lörrach-Rheinfelden), Bürgermeister Christian Renkert und Planer Thomas Wunderle (von links) bei der symbolischen Einweihung der neuen Geschäftsstelle in Kandern. Bei der offiziellen Einweihung zeigten sich die geladenen Gäste gestern, Freitag, beeindruckt von den neuen Räumen der Geschäftsstelle Kandern der Sparkasse Lörrach-Rheinfelden im Erdgeschoss des neuen Wohn- und Geschäftshauses an der Bahnhofstraße. Damit sei der Sparkasse ein "Quantensprung" gelungen, meinte Bürgermeister Christian Renkert. Sparkassenvorstand Rainer Liebenow betonte sowohl die zukunftsweisende Modernität der neuen Geschäftsstellenräume, als auch die Kontinuität der Entwicklung vor Ort. Die Sparkasse bleibe ein starker Partner. Bauträger Thomas Kammerer dankte allen Beteiligten für die gute Zusammenarbeit. Bankenplaner Thomas Wunderle schnitt die 280 Quadratmeter große Geschäftsstelle ganz auf die Bedürfnisse der Kunden und des Sparkassenteams um Geschäftsstellenleiter Felix Hodapp zu. Morgen, Sonntag, 5. Juni, lädt die Sparkasse im Rahmen des Städtlittages zu einem Tag der offenen Tür mit Gewinnspielen und Kinderaktionen ein.

Autor: hf

